

Pillay reconoce al gobierno del DF

Tomará como ejemplo su programa de DH para realizar foros en otros países

Sábado 09 de julio de 2011

Sara Pantoja | El Universal

Navi Pillay, alta comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, reconoció al gobierno del Distrito Federal por la elaboración de su Programa de Derechos Humanos (PDHDF) que, dijo, es una experiencia “única por haber mostrado que la evaluación y planeación deben ser acompañados de la voluntad política para poder avanzar de forma efectiva en los derechos humanos”.

Durante la instalación del Consejo de Seguimiento y Evaluación del PDHDF, la diplomática destacó que además “demuestra que incluso en una de las ciudades más grandes del mundo, un proceso de colaboración participativa, democrática y transparente entre todos los participantes a nivel institucional como a nivel individual es la vía para llegar al éxito”.

En el Antiguo Palacio del Ayuntamiento, la diplomática aseguró que no conoce otro esfuerzo similar al del DF en el que “tantas personas de ámbitos distintos puedan establecer un consenso y trabajen por una meta común y puedan traducir el esfuerzo en productos tangibles que de forma importante estén diseñados para mejorar de manera significativa las condiciones de los derechos humanos en esta ciudad”.

Pillay comentó que las oficinas de representación del Alto Comisionado de la ONU toma como ejemplo la elaboración del PDHDF para hacer foros y seminarios en otras entidades de México y de países como Corea del Sur, Brasil, Argentina, Colombia y Perú.

Destaca labor de instituciones

Además, la alta comisionada de la ONU reconoció la participación de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal, la Asamblea Legislativa, el Tribunal Superior de Justicia, las organizaciones sociales y académicas en la elaboración del programa.

En su oportunidad, el jefe de gobierno capitalino, Marcelo Ebrard, aseguró que la instalación del Consejo de Seguimiento y Evaluación es “la institucionalización a largo plazo de un concepto que es poner los derechos humanos en el centro de la política pública”.

Ebrard Casaubon agregó que permitirá que el Programa de Derechos Humanos del DF “pueda ser verificado, enriquecido, ampliado o modificado, con base en el desarrollo de la implementación de sus más de 2 mil líneas de acción”.

En el evento, el ombudsman capitalino, Luis González Placencia, reconoció los avances en la materia que se han logrado con los programas, sin embargo, dijo que “la política pública en derechos humanos no puede ni debe ser considerada una concesión gubernamental o una consecuencia lateral de la democratización de la ciudad; al contrario, sin una política pública integral en esta materia, todos los demás rubros y nuestra consolidación democrática se ven comprometidos”, destacó.

Previo al evento, el jefe de gobierno capitalino, Marcelo Ebrard, entregó el diploma de Huésped Distinguido de la Ciudad de México a la alta comisionada Navi Pillay, cuya visita, destacó, es un mensaje de esperanza para la ciudad.

La diplomática sudafricana agradeció a los mexicanos el apoyo que dieron a su país durante el régimen del apartheid.